

# 第26回みたけ夏まつい



## ☆大・成・功☆



7月1日、奥中山地区センターにてみたけ夏まつりを行いました。続いていた雨も上がり、たくさんのお客さんを迎えることができました。オープニングセレモニーから始まり、みどりの森こども園の園児さん、奥中山小学校の児童さん、奥中山中学校の生徒さん、三愛学舎の生徒さんのステージ発表、お祭りタイムと大盛況でした。お祭りタイムでは、外部出店として、産直奥中山高原様、シャローム様、カナン牧場様、ワークなかやま様、ふたば様、結カフェ様、羊工房アドナイ・エレ様にきていただき、夏まつりを盛り上げていただきました。次回の第27回みたけ夏まつりを楽しみにしていただければと思います。

今回の夏まつり開催にあたって多くの方にご協力をいただき、無事に実施することができました。本当にありがとうございます。普段お世話になっている地域の皆様に感謝の気持ちを伝え、楽しんでもらえた夏まつりになったのではないかと考えております。奥中山校児童生徒も最後までやり抜いたという大満足の良い笑顔を見せています。今後ともよろしくお祈りします。

### 夏まつりの様子をご紹介します







中学部だけのご工房では、たくさんの方に製品を見ていただきました。アンケートのご協力もありがとうございます。これからもより良い製品づくりを目指して頑張ります。



**最後は、みたけ児童生徒、保護者、奥中山中学校ボランティアのみんなと一緒に記念撮影♪  
お疲れ様でした！！**